



## Avertissements sanitaires sur les paquets de cigarettes

Rubrique : actualités - Date : samedi 3 mai 2003

---

L'Express développe « Les 14 plaies du tabac » en revenant sur les avertissements retenus par la Commission de Bruxelles avertissant des effets nocifs du tabac et qui seront prochainement mentionnés sur les paquets de cigarettes en France. Avec six mois de retard sur ces confrères européens, la France se met enfin en conformité. Le magazine précise que les fabricants de cigarettes ont jusqu'au 1er octobre pour s'y conformer et qu'à long terme les emballages, en plus des avertissements, comporteront une illustration édifiante.